

#lockdownlove

merci,
pour tous vos efforts
sur vos chantiers



(et à la maison)



Qui dit confinement dit amour. Liefde, Liebe, amore, love.
Cette affiche est ma façon de crier bien fort derrière ma fenêtre :
« Merci ! ». Je voulais simplement vous remercier sincèrement.

Partageons un peu de #lockdownlove

Partagez votre message avec vos prochains via n'importe quel canal (numérique) à l'aide du hashtag #lockdownlove.
Vous voulez couvrir vos fenêtres d'amour ? Téléchargez tous les messages sur www.lockdownlove.be